

El Secretario General de la ONU advierte sobre inminente emergencia alimentaria mundial



Naciones Unidas, 9 jun (RHC) El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, advirtió en una declaración difundida que una emergencia alimentaria global alimentada por la pandemia podría afectar negativamente a cientos de millones de personas si no se toman medidas inmediatas.

"Nuestros sistemas alimentarios están fallando y la pandemia de COVID-19 está empeorando las cosas (...) A menos que se tomen medidas inmediatas, es cada vez más claro que existe una emergencia alimentaria mundial inminente que podría tener un impacto a largo plazo en cientos de millones de niños y adultos", dijo Guterres.

En un informe sobre el impacto de COVID-19 emitido más temprano, Guterres señaló que las amenazas a la seguridad alimentaria vendrán de un colapso en la demanda global de productos agroalimentarios internacionales, interrupciones crecientes en los mercados locales y un mayor acceso a los alimentos, desafíos surgidos debido a la pérdida de fuentes de ingresos.

"Los impactos combinados podrían ser una reducción del suministro mundial de alimentos, y especialmente local, en muchos países en la segunda mitad de 2020, con el consiguiente aumento de los

precios y problemas de acceso a los alimentos", dijo Guterres.

Como resultado, agregó, el número actual de personas que enfrentan inseguridad alimentaria aguda (135 millones) casi podría duplicarse antes de fin de año.

Guterres sugirió que para evitar los peores impactos, los países deberían movilizarse para salvar vidas.

Esta acción incluiría designar los servicios de alimentos como esenciales, asegurando que los paquetes humanitarios de alimentos y socorro se entreguen a los grupos vulnerables y garantizando la continuidad de las cadenas de suministro agrícola mediante la apertura de los corredores comerciales.

Además, el jefe de la ONU pidió el fortalecimiento de los sistemas de protección social que salvaguardarían el acceso a alimentos seguros y nutritivos para las personas en riesgo y la expansión de los sistemas de protección social.

Guterres recomendó además que los países inviertan en el futuro y reequilibren la relación entre los sistemas alimentarios y el medio ambiente natural.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/225223-el-secretario-general-de-la-onu-advierte-sobre-inminente-emergencia-alimentaria-mundial>



Radio Habana Cuba